



## Günterberg dominiert Senioren-Kreismeisterschaft

veröffentlicht am 30.04.2018 um 09.57 Uhr von Rainer Fehlberg

Im Allgemeinen sind Spielnachmittage - auch bei den Senioren der Uckermark - sehr beliebt. In unserem Falle handelt es sich um einen ganz speziellen Spieletag, um die Kreismeisterschaften der Senioren im Kegelbillard. Zum siebenten Male ausgetragen, findet sie letzten Samstag in Boitzenburg statt. Zwölf der besten Senioren zwischen 60 und 80 Jahren sind angereist, um ihren Meister zu krönen.

Ausgetragen wird der Wettbewerb nach dem Handicap-System, wobei der Spieler gewinnt, der seinen Jahresdurchschnitt am stärksten überbietet. Mit vier Vertretern sind die Spieler des SV Rot-Weiß Günterberg angetreten, drei kommen von der SG Milmersdorf, zwei entsendet die SG Greiffenberg und je einer kommt von SV Boitzenburg, Gerswalder SV und Pool & Kegel Templin. Wieder am Start sind auch die drei Besten des Vorjahres mit Titelverteidiger Wolfgang Häfener aus Gerswalde. Gespielt werden zweimal 100 Kugeln.

Nach dem ersten Durchgang führt mit Jürgen Reck einer der Favoriten. Sieger von 2016. 223 Punkte sind sein gutes Polster für die zweite Runde. Auf den nächsten Plätzen stehen da zwei Spieler mit Aufenseiterchancen - Lothar Pahl und Heinz Zuchold, der erstmal an der Meisterschaft teilnimmt. In der zweiten Runde drehen die Günterberger richtig auf: Altmeister Kurt Giegmann verbessert sich um 20 und Hans-Joachim Zimack sogar um 25 Punkte. Sie rollen das Feld von hinten auf. Ersterem gelingt noch der Sprung aufs symbolische Siebertreppchen, er verbessert sich von Platz 6 auf 3. Zimack macht's sogar noch besser und springt - zur eigenen und zur Überraschung der Konkurrenz - von vier sogar auf Platz eins. "Noch nie", gesteht er selbst etwas unglücklich ein, "ist mir solch ein Titelgewinn gelungen". Ganz und gar zufrieden schien auch der Zweitplatzierte Jürgen Reck. Er steigert sich während des 2. Durchgangs, nachdem er anfangs nicht so richtig ins Rollen kommt. Zum guten Schluss hat er sich mit dem 2. Platz selbst ein vorfristiges Geburtstagsgeschenk gemacht: Am Sonntag feiert er seinen 74. Geburtstag. So geht ein toller Spieletag mit der Verleihung von Pokalen und Urkunden durch die Präsidentin des Billardverbandes der Uckermark Peggy Schmidt und Boitzenburger Bürgermeister Frank Zimmermann gut zu Ende. Und es ist wie immer beim Spielen, die einen sind happy, die anderen weniger zu Frieden. Das "Dorf der Glücklichen" heißt heute Abend Günterberg, deren Billardspieler sich selbst überbringen.